

Nürnberg für Familien

Nürnberg bietet auch den jüngsten Besucherinnen und Besuchern ein breites Spektrum an Freizeitmöglichkeiten. Besonders beliebt bei Familien ist der [Tiergarten Nürnberg](#), einer der größten Zoos Europas. Hier können Besuchende unter anderem die Delfinlagune mit dem Manatihaus besichtigen. Der Streichelzoo und die großzügige Spielanlage laden die kleinen Gäste zum Streicheln und Füttern der Tiere sowie zum Toben ein.

Das [Erfahrungsfeld zur Entfaltung der Sinne](#) wartet von Mai bis September mit rund 100 Erlebnisstationen für Besucherinnen und Besucher jeden Alters auf und regt zum Staunen, Forschen und Entdecken an. Durch spielerische Interaktion werden die eigenen Sinne, faszinierende Phänomene der Physik und die Naturgesetze erlebbar gemacht. Zudem wird das Bewusstsein für das Zusammenleben von Mensch und Umwelt gefördert.

Der [PLAYMOBIL-FunPark](#) ist ein beliebtes Ausflugsziel für Familien. Hier können Kinder und Erwachsene gemeinsam in verschiedenen Themenbereichen mit den bekannten PLAYMOBIL-Figuren spielen und Abenteuer erleben. Der Fokus liegt auf aktivem Spielen und gemeinsamem Entdecken. Bei schlechtem Wetter bietet der überdachte Aktivspielplatz mit einem Klettergarten und einem Lichterlabyrinth eine willkommene Alternative.

Auch kulturelle Aktivitäten für Gäste jeden Alters werden in Nürnberg großgeschrieben. [Kindermuseen](#), das Spielzeugmuseum, das Schulmuseum sowie das Zukunftsmuseum bieten interaktive Ausstellungen bei denen Anfassen und Mitmachen ausdrücklich erwünscht sind. Im DB Museum können junge Besucherinnen und Besucher im Kinderbahnland (KIBALA) spielerisch mehr über die Geschichte und Technik der Eisenbahn erfahren.

Nürnberg ist bekannt als eine Hochburg des [Kindertheaters](#). Alle zwei Jahre findet im Theater Mumpitz das Festival Panoptikum statt – gezeigt werden neue Formen von Schauspiel und Tanz sowie Installationen für Groß und Klein. Ebenso begeistert das Internationale Figurentheaterfestival alle zwei Jahre mit einem speziellen Programm für Kinder und Jugendliche. Doch nicht nur während der Festivalzeiten wird dem jungen Publikum anspruchsvolles Theater geboten. Mit dem Theater Mumpitz, dem Theater Salz und Pfeffer, dem Theater Pfütze und dem Rootslöffel verfügt Nürnberg über vier Kindertheater mit internationaler Tournee-Erfahrung.

Nicht weit entfernt vom Hauptmarkt, auf dem Hans-Sachs-Platz, findet seit 1999 die [Nürnberger Kinderweihnacht](#) statt. Dieses kindgerechte Angebot ist eine ergänzende Attraktion zum traditionellen Nürnberger Christkindlesmarkt. Hier haben Kinder die Möglichkeit, an zahlreichen Mitmachangeboten teilzunehmen, wie zum Beispiel in der Kerzenwerkstatt, dem Knopfloch oder in der Weihnachtsbäckerei. Daneben sorgt ein nostalgisches Etagen-Karussell, das dem alten Vorbild eines Dampfkarussells nachgebaut ist, sowie ein kleines Riesenrad und eine Eisenbahn für zusätzliche Attraktionen. Im nahe gelegenen Sternenhaus werden zudem für Kinder ab vier Jahren Theateraufführungen, Musikdarbietungen und Zaubershows angeboten.